

Percibe IP panorama adverso en turismo (Reforma 14/08/12)

Percibe IP panorama adverso en turismo (Reforma 14/08/12) Los índices de ocupación muestran caídas en el periodo enero-abril de este año Por Dayna Meré Cd. de México México (14 agosto 2012).- Empresarios del sector turístico consideran que los resultados que obtuvieron en el primer cuatrimestre de 2012 fueron peores que los del mismo periodo de 2011, sobre todo en el norte del País y en el Pacífico, debido a problemas de inseguridad, mala imagen, deficiencias en conectividad e insuficiente promoción. Según el estudio Panorama de la Actividad Turística en México, realizado por el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) y la Universidad Anáhuac, se observa la persistencia de un momento difícil para los destinos del Pacífico, algunos del norte del País y la Ciudad de Oaxaca. Destaca que entre enero y abril de 2012, los índices de ocupación muestran caídas, respecto al mismo periodo de 2011, de 9.1 por ciento en Acapulco, 11.2 por ciento en Ixtapa, 16.1 por ciento en Mazatlán, 9.8 por ciento en Nuevo Vallarta, y 7.5 por ciento en Puerto Vallarta. En Ciudad Juárez, la caída fue de 22.1 por ciento; en Monterrey, de 10.3 por ciento, y en Tijuana, de 9.5 por ciento. Pablo Azcárraga, presidente del CNET, demandó a las autoridades turísticas encontrar los mecanismos y asignar las debidas responsabilidades, para terminar con la desaceleración en el sector y crear las condiciones para aspirar a mayores índices de crecimiento. El empresario anunció que para contribuir a ello, el CNET presentará una propuesta a la próxima administración, la cual incluirá, además de un diagnóstico del sector, una visión de largo plazo, y algunos "arreglos" para la Secretaría de Turismo, el Consejo de Promoción Turística y el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur). "El propósito de esta propuesta es ser más competitivos, aspirar a tener lo que el País se merece, y no limitarnos a ocupar un décimo lugar en el ranking de llegadas de turistas, y el 23 en ingresos por turismo. "No creceremos al doble del PIB, pero será el inicio de crear ese círculo virtuoso de una serie de compromisos de todos los involucrados", señaló Azcárraga. Francisco Madrid, director de la Escuela de Turismo de la Universidad Anáhuac, dijo que para el cierre de 2012 se estima un aumento en las llegadas de turistas internacionales de alrededor de 2 por ciento, con el arribo de 23.9 millones de personas. Asimismo, prevé un incremento de 2.5 por ciento en los ingresos por turismo, para alcanzar unos 12 mil 200 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo